

EL PUEBLO

DIARIO DE LA MAÑANA

Remitido e Intereses Generales	
Páginas exteriores, columna	\$ 100,00
Páginas interiores, columna	\$ 50,00

Tarifa de Anuncios	
Página primera, pulgada	\$ 1,80
Página última, pulgada	\$ 1,50
Páginas interiores, pulgada	\$ 0,80
Avisos permanentes, descuento convencional	

AÑO I

QUITO—ECUADOR MIÉRCOLES 18 DE JULIO DE 1934

N. 129

CABLE DEL GOBIERNO PERUANO AL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES

Cablegrama de Lima, Julio 17. Rocid, 17, 1934.

Excelentísimo señor doctor don José Gabriel Navarro, Ministro de Relaciones Exteriores del Ecuador.

Quito.

Habiendo trasladado gusto al señor Presidente de la República y a mis Colegas de Gobierno el atento mensaje de Vuestra Excelencia, tengo honor de manifestarle en nombre de

ellos y en el mío propio la viva satisfacción que hemos experimentado al poder exteriorizar en la distinguida persona del Presidente Elías del Ecuador los sentimientos cordialmente amistosos que abriga el Gobierno y el Pueblo peruano por el Gobierno y el pueblo ecuatoriano.

Salón Polo, Ministro de Relaciones Exteriores del Perú.

Declaraciones del Dr. Velasco I. para "El Comercio" de Lima

Anoche conversé con el doctor Velasco Ibarra y le pedimos una impresión sobre su visita a Lima.

El doctor Velasco se expresó en los siguientes términos:

—Antes que nada quiero referirme a los Restaurantes Populares; ellos representan una mena obra de bienestar social que honra mucho al Gobierno que los implanta.

Con respecto—continó el Dr. Velasco Ibarra—a los establecimientos encargados de la educación, desarrollo y cuidado de los niños, administrados por la Beneficencia Pública de Lima, son en mi concepto, nobles títulos que hacen los peruanos parecer considerados como ciudadanos conscientes. Gustar de ir a ver y para mirar la juventud y el poder comodidades y bienestar a los niños, es colorear plaza a interés compuesto.

Y yo guardo—dijo el doctor Velasco—una gran emoción de mi visita al Puericultorio "Pérez Arambur". Ha este establecimiento los niños a llamar a mi país. A mi me emocionó esta actitud de los niños, por la suma de generosidad revelada en los directores que tratan de orientar a la niñez con tino, desinteresadamente y en nobles propósitos.

NO SE DEBE SER PERIODISTA POR VENGANZAS

Riobamba, julio 17.—«El Pueblo».—Quito.

El diario «La Mañana» ha tenido buena aceptación en esta Sociedad; creación la actitud del ex-Director al constituirse Director del Periódico, a fin de satisfacer venganzas personales, que significan la sepultura de la patria.

Julcejarrín.

Corresponsal.

Le interesa saber

La Fábrica de Tejidos Persons, frente al templo de la Compañía, tiene el gusto de informar a su distinguida clientela, que está recibiendo un surtido completo de las insuperables lanas Persons, con las que le será grato atender cualquier estilo de confección de lana que solicite

VII—17—VII—24

M. V. M.

Detalles completos del viaje del Electo Ecuatoriano desde la salida de Lima hasta su llegada a la capital boliviana, La Paz

Impresiones sobre el Dr. Velasco en Cuzco

Cablegrama del Cuzco, julio 17.—El paso del doctor Velasco Ibarra por esta ciudad, ha constituido un acontecimiento de extraordinaria importancia, siendo objeto de entusiastas recepciones por parte de las autoridades y el pueblo.

Recepción del pueblo y de las Autoridades

La estación estaba repleta de gente que esperaba su llegada para saludarlo. Al descender del tren, el Electo ecuatoriano, fueron dirigidos 21 salvas por la guarnición y fue recibido con estruendosos aplausos del pueblo, los que se prolongaron hasta su entrada al local del Concejo, donde se celebró una solemne sesión poco después, iniciando la ceremonia con el Himno del Ecuador.

El Electro ecuatoriano, Huésped Ilustre

El Alcalde lo dió la bienvenida declarándolo «Huésped Ilustre de la ciudad» y manifestando que el pueblo del Cuzco se sentía alborozado con la llegada del futuro primer mandatario del pueblo hermano, con el que Perú conserva las mejores relaciones de amistad.

Habla el Dr. Velasco

El doctor Velasco respondió diciendo que en todos los pueblos de América sentíanse con emoción la necesidad de que se hagan realidades las bellas palabras de confraternidad, democracia y justicia y terminó expresando a los cuzqueños que continúan siempre en ese ambiente de confrater-

nidad americana.

Eligio al Cuzco

Antes hizo un elogio del Cuzco en sus tres etapas; la incaica, la española y la actual, siendo aplaudido entusiastamente.

El Electo y su comitiva visitaron después los templos históricos, la universidad, los asilos, la exposición de productos, las ruinas históricas y otros lugares de interés.

Cuzco, 17.—Resultado brillante la recepción del electo presidencial por el ayuntamiento de ésta, el cual pasó un acuerdo declarándolo «Huésped de Honor».

Revista a las tropas

Después de esta ceremonia el distinguido visitante presenció el desfile de las tropas y dirigió una elocuente improvisación diciendo que en todos los pueblos de América se sentía con emoción la necesidad de que se hagan realidad las bellas palabras de confraternidad, democracia y justicia.

Visita las joyas de arte

Después del doctor Velasco Ibarra visitó el templo de La Merced y la Catedral, admirando los valio-

FALSO Y TENDENCIOSO

Andan publicando nombres diversos de los ministros del futuro gobierno, tendenciosamente. Debemos aclarar, una vez por todas, que los nombres verdaderos serán conocidos auténticamente solo en septiembre.

Honroso cablegrama dirigido al Electo Ecuatoriano

Ambato, 15 de julio.—Una concepción de los futuros destinos de los pueblos indo-americanos ha impulsado los nobles sentimientos de los obreros de Ambato para dirigirse hoy al Presidente Electo, doctor Velasco Ibarra en concejato cable solicitando su intervención ante los gobiernos de Bolivia y Paraguay para que cesen las hostilidades en El Chaco.

Piden además, que sirviendo a los postulados de La Paz haga viaje también al Paraguay.

La comunicación a que hago referencia dice así: Ambato, julio 15.—Doctor José María Velasco Ibarra, Presidente Electo del Ecuador.—La Paz.—La Confederación Obrera de la cuna de Montalvo pide, por su intermedio, haga ostensible, hermanos trabajadores Bolivia, Paraguay cesen hostilidades que solo traen consecuencias funestas, exterminio, miseria, clases proletarias. Suplicamos haga viaje Paraguay este mismo fin. Atento. (f.) Pdte. Confederación.

La misma Confederación lanzará también un manifiesto pacifista a las Naciones Sudamericanas exponiendo los inconvenientes para que las clases trabajadoras tomen parte en guerras fratricidas que hipotecan a los pueblos y las repúblicas por una o más generaciones.

CONCEPTOS EN RIO JANEIRO SOBRE LA VISITA DEL PRESIDENTE ELECTO A LIMA

El «Comercio Damahua» de Río de Janeiro al referirse a la visita del Presidente Electo Ecuatoriano a varias Naciones Sudamericanas, hace un extenso y elogiioso comentario de la visita del doctor Velasco Ibarra a Lima. Manifiesta que ha demostrado con ella ser uno de los políticos Sudamericanos que mejor com-

prende la necesidad trascendental de intensificar los vínculos de estrechamiento y cooperación entre los países latino-americanos. Añade, que cuando inicie su período presidencial tendrá en su activo este gran paso de solidaridad continental que deben ser el objetivo de todos los países.

ACTIVARAN PRONTO LAS GESTIONES PARA LA PACIFICACION DEL CHACO

Buenos Aires, julio 17.—Los diarios de la capital argentina anunciaron el proyecto de la paz del Chaco por los ne-

trales, el canciller Saavedra Lamas declaró que en la actualidad no hay novedades «pero que la Argentina no ha disminuido su intensa preocupación para que se llegue a una solución pacífica en la disputa».

Asunción, julio 17.—Dos papeles procedentes de Río de Janeiro informan que el ministro del Paraguay Excmo. Rogelio Ibarra se prepara para partir de allí la semana próxima con destino a esta capital, en donde asumirá las funciones de canciller, mientras el actual Canciller tomará posesión de la Legación paraguaya en Río Janeiro a fines de julio, para cuando se esperan novedades en el campo diplomático.

Conceptos de la prensa Capitalina

La Paz, 17.—Los diarios saludan al Presidente Electo del Ecuador doctor Velasco Ibarra y editorializan salicando al Ecuador.

Visita a Salamanca

El doctor Velasco Ibarra realizó esta mañana a Salamanca cambiándose cordiales discursos.

Palabras del Presidente boliviano

El Presidente Salamanca contestó: Habría sido gratuito para nosotros recibir a la sombra de la paz ardientemente anhelada, el imperioso deber de defender nuestros territorios irremisiblemente invadidos, man-

tiene al país en una situación anormal dedicando sus actividades a su defensa legítima. Seguidamente hizo votos por el Ecuador dentro su espíritu de armonía y solidaridad.

Será fácil mantener aquí la Paz, para reanudar sus funciones después de diez meses de estadía en Buenos Aires, ha sido considerada como significativa para que posiblemente lleve instrucciones para sondear el ánimo al gobierno boliviano.

El anunciado hecho por el Secretario de Estado de Norte América, Excmo. Cordell Hull, de que su patria participa de los esfuerzos que hacen otros gobiernos americanos.

RADIORECEPTORES R. C. A. VICTOR

Esta próxima a llegar la nueva remesa de estos famosos receptores

SOLICITE UNA DEMOSTRACION

J. Leonardo Poncé

Bolívar 16

VII—17—VII—34

M. V. M.

UN NUEVO LIBRO DE NICOLÁS RUBIO VÁSQUEZ-LEYENDO "PRISMAS INTERIORES"

Ha recorrido quedamente las páginas que ejerce atracción de lectura—de "Prismas Interiores", que la presento. No está en ellas viviente y vibrante el espíritu de su autor? Y justo a su espíritu, que es claro y frías, no obstante el ejemplo de inquietud que le domina, palpita lentamente to da su corazón.

"Si imagináramos a un hombre, frías, la impresión alida, tenue y musical que han dejado en nosotros los varios capítulos—que son otras tantas figuras de arte perfumado y sencillo—, deberíamos afirmar que en este libro hay un alma que se mueve en un mundo de un mundo esencialmente poético e inextinguible. Calidad ésta inherente a los temas literarios que, como el de Nicolás Rubio Vázquez, traen la misión de ir consiguiendo, en la gama de su sensibilidad, el grado de sus inquietudes espirituales, los varios temas interiores que, tomados en conjunto, han producido, para otros lectores, una gran inquietud llena de armonías interiores, acaso inapreciables.

Esta literatura que culmina con tanto ardor el joven y fervoroso escritor ambatoense a nuestro modo de ver, muestra una virtualidad. Entre otras cosas de despertar el pensamiento, excitar la emoción y provocar sugerencias, de inspiración noble y elevada, es el dominio de los lectores. De ahí que en estos libros, así pequeños como sencillos, los temas son frías, esas frías de los temas bien cuidados, llegan a adquirir el valor de un breviario de espiritualidad, cuánto, ante todo, de un mundo de sentimiento. Y de ahí que, una vez en las manos de un lector, así estas son manos de mujer, sea un mundo de joyas literarias hayan de leerse sin más detención ni reposo que las que urge la condensación de un pensamiento, la focalización de una reflexión y el estado que emotivo, tanto más coheso cuanto más honda y más callada.

El libro está dividido en breves capítulos, puntualizados por sus correspondientes títulos en los que tenemos, por la sencillez de éstos que los caracteriza, un don de acierto en el autor. Hemos subrayado algunas frases de los capítulos. Y al término del brevísimo resumen, estas frases: "Guíese por las vestas inclinaciones, por las sendas del autor y del estilo, sus virtudes con sinceridad, así buenas así afectadas. La virtud más valiosa es la que se aprueba en el trabajo de la vida, perdonando y amando siempre." En "Armonía social".

COMPRA ACCIONES de La "Internacional" Teléfono 9-90 Arturo Román Ch. 5-V

BANCO DE ABASTO SOCIEDAD ANONIMA

CAPITAL Y RESERVA: \$ 225,876,11 LOCAL: Plaza de la Independencia Frente al Palacio Arzobispal. Dirección Telefónica: "ABASTO". Dirección Postal: CASILLA 438. 11-15—30—15

MONTE DE PIEDAD DE LA CAJA DE PENSIONES A LAS OBRERAS

En el afán de dar facilidades de trabajo a las personas que tienen empujadas sus máquinas de coser, esta Institución ha instalado, en su nuevo local, una sección de costura, en departamento amplio y con luz. El hecho de que su máquina la tenga en prenda, no le priva de obtener medios de subsistencia. No le queda más que ocupar este nuevo servicio benéfico que le brinda el Monte de Piedad, en los días hábiles de 8 a 11 por la mañana y de 2 a 4 por la tarde.

EL DIRECTOR

Carrera García Moreno No. 27

SECCION FEMENINA

—ULTIMAS MODA—



- 1.—Práctico vestido sport para la mañana. Modelo de crepé de lana mojado. Una alta parte plisada guarnice el talle.
2.—Vestido de primavera. Modelo de "georgette" de lana clara, hechura unilateral.
3.—Vestido "trouze" de crepé de lana oscura. Plastron, cuello y puños de seda con rayas abigarradas.
4.—Vestido de verano para la tarde. Hechura sencilla y chic. Amplias mangas raglan puestas en camponas.

PRECIOS ECONOMICOS

SE ARRIENDA Departamento de tres piezas con servicio higiénico, muy adecuado para consultorio.
COMPRO ACCIONES del Banco Central. Teléfono 9-90 Arturo Román Ch.
MIGUEL VILLACIS Sastrería Carrera Chila Número 69
LUIS CEVALLOS Joyero Carrera Guayaquil No. 17 JUAN BAUTISTA RAZA HORMERO Calle Huascar y Archidona Número 188
0,10 gramo perfume finísimo para pañuelo. La Europea. Victor M. Iza.
El cómodo Bus No 1040
Está a disposición del público en la Resolleta. Cuando usted desee viajar de Quito a Riobamba o viceversa, ocupe el gran bus 1040 con asientos de primera y segunda.
Si usted quiere viajar con elegancia, comodidad y economía, busque EL CONDOR Ómnibus que recorre la Carretera del Sur. XXI-6—XXII-7
ANUNCIENSE USTED EN EL PUEBLO
SALUD y economía signifi ca Servicio Higiénico peluquería Europea Victor M. Iza
COMPRO Acciones de la Internacional Acciones y edulas del Banco de Crédito Acciones y edulas del Banco de Préstamos Acciones y edulas del Banco de Pólizas Acciones y edulas del Banco de Abasto Teléfono 9-90
Arturo Román Ch. 27-VII-11

ENSEÑANZA PRIMARIA NUEVOS SOCIOS DE LA CONFEDERACION HACENDARIA

Al señor El Villamil, Visitador Escorial de Imbabura, se le avisa de su informe sobre visitas escolares en la zona Norte Occidental de la Provincia.
Al Gobernador de la provincia Esmeraldas se le devuelve para que el Director de Estudios de dicha Provincia, informe sobre la solicitud de la Dirección de la escuela "Rosa Zárate" de Rioverde, quien pide aumento de sueldo.
A la señorita Lucila Naranjo y García Presidenta del Comité Uniomista de Prosepectores Primarios del Guayas, que pide el aumento de sueldos para el preceptorado de esa provincia en 1935, se contesta en el sentido de no ser posible hacerlo, por cuanto la Dirección de presupuesto, ha fijado cantidad mayor que la del año pasado, para el servicio de educación.
Se ofina al señor Contralor, Oficial Pagador y Director de Estudios de Manabí, ordenando el pago de 514 sueros por conceptos de varios gastos de educación primaria para las escuelas de esa Provincia.
Al Ministro de Hacienda se le transcribe una nota del Director de Estudios del Chimborazo, quien reclama la suma de 1240 sueros, por concepto del pago de sueros pendientes de 1.ª Primaria en el año pasado.
Doctor Melardo Sánchez Garce, Gerente; señores Angel M. Darque y Eduardo Gambarro Gil S. Subsecretarios señor M. Armando Ibarra G.

Tesorería de Hacienda de Imbabura
Tesorero: señor Valentín Espinoza B.
Contador: señor Rafael Suárez M.
Contador: señor Victor A. Villota B., Secretario, y señor Alberto Andrade M. Amanuense Recaudador.

Tesorería Municipal de Ibarra
Tesorero: señor Manuel Segundo Redondo, Gerente Cajero.

Gerencia de alcoholes de León
Señor Manuel Segundo Redondo, Gerente Cajero.

Gerencia de alcoholes de Bolívar
Doctor Melardo Sánchez Garce, Gerente; señores Angel M. Darque y Eduardo Gambarro Gil S. Subsecretarios señor M. Armando Ibarra G.

LEA USTED EL PUEBLO Cuando Ud. viaje Para el Sur o Norte y pase por Latacunga, llegue al "Hotel Londres", situado en la Plaza de San Francisco, lugar de tránsito de todo vehiculo. Por su confort y atención esmerada es el establecimiento preferido por todos. VI-5-VII-5



Lleve una Kodak en el bolsillo ha dado a este aficionado la oportunidad de tomar una vista del hermoso aeroplano en el momento en que se preparaba a elevarse a las nubes. En el trascurso del día se ofrecen al aficionado otras vistas no menos interesantes dignas de figurar en el album Kodak. Acostúmbrese a llevar una Kodak al salir de casa. Pídale a los comerciantes del ramo EASTMAN KODAK COMPANY ROCHESTER, N. Y., U. S. A. Si no es Eastman no es Kodak

COLABORADO

POR LAS SELVAS ORIENTALES

Un recorrido Administrativo por las selvas de la provincia de Santiago Zamora — Sur Oriente

Palabras de sinceridad para el futuro Gobierno

V I

Instrucción Primaria

(Continuación)

Ciento veinte sueros por los desperdiciados en estas figuras decorativas de pésimo género!

Mas, si se anhela la Instrucción Primaria en las selvas, sin ningún sectarismo entregáseles totalmente a la Misión Salesiana que sabrá en donde y como crear escuelas y con profesores y no con granujas... de página, como ocurre en su escuela de niños 24 de Mayo en Macas y de la fue separado inmediatamente el ilustrado Pedagogo nacional Padre Julio M. Haro. El goismo de extranjeros...?

V

En Macas la Esmeralda de Oriente, arrullada por el Sangay, centro de antigua civilización cuna de hombres de alma buena y corazón generoso y de mujeres bellas; y donde se destila el exquisito aguardiente, el «chancu» nacido de verdaderas matas que al Jefe más valiente le pone en cuatro patas. El agarramiento «le inspira a ciertos Jefes Políticos que aoran y ponen en cepo a jbaros y a blancos; que en las tinieblas de la noche con rifle y botella a la mano imponen candidaturas y el fraude electoral; que delatan con discursos... y engañan con aperturas de caminos y aventuras inconscultas, y avul dictadores de la selva», enseñando los dientes a la Misión, se burlan de todo lo santo y lo bueno; en Macas digan, cabecea cantonal capital de la provincia de Santiago Zamora, existe una casa mita de madera y mitad de guadúa, la que de repente será arrebatada por el viento.

Las ventanas carecen de vidrios y por ellas, cuando llueve, entra el agua a torrentes. Es la Jefatura Política del Cantón Morona, la Gobernación de la provincia arriba indicada; y la antesa del infierno, hablando por lo bajo. Los Jefes Políticos dan de sentaditas a los Secretarios impuestos por el Ministerio de Oriente y no solicitados por ellos. Estas... Balazos de celadores a celadores. Baco y Praxiteles desnuda.

Con caminos, y caminos, y caminos buenos precetores y la educación e ilustración que salvan a los hombres y a los pueblos cantarían victoria.

En Méndez estuvo un profano en el nombramiento y sueldo de profesor y sin ningún alumno.

En Misal otra profano con tres alumnas.

En General Proaño una señora analfabeta, monitor fue un «moscardón», como profano y analfabeta es la señorita Aguayo...

Compañía Comercial

LA ELECTRICA

DE QUITO



Carrera Sucre N° 14 Teléfono N° 14-11

Incendio criminal

Rotterdam, julio 16.—Las tropas y la policía mantuvieron la guardia en el distrito de Coenwyk por temor de que se renoven los disturbios de anoche.

Rotterdam, julio 11.—Una fábrica de cables fue destruida por un incendio que probablemente reconoce como origen de manos criminales, causando daños materia les evaluados en la suma de un millón de dólares.

Se impedira una huelga

Sancti Spiritus, julio 16.—El ministro de Comercio Industrial se negó a aceptar las peticiones presentadas por una delegación de obreros ferroviarios, aduciendo como razón para ello, que la petición no está en conformidad con los términos actuales, pues existe una demanda que el Gobierno se niega a aceptar así como algunos puntos de carácter político, que se consideran incompatibles con la organización fiscal.

Los oficiales del gobierno han declarado que los rumores sobre una posible huelga ferroviaria son infundados, agregando que el gobierno ha tomado las medidas del caso para mantener la regularidad del servicio ferroviario en todo tiempo; que ha oregado las demandas por inconvenientes y que también ha decidido reprimir con mano firme todas las tentativas auspiciadas por los agitadores.

Ahorcan un negro en Bastrop, Estados Unidos

Bastrop, estado de Louisiana, julio 17.—La cárcel de esta ciudad fue asotada por una turba de 3.000 personas, en busca del negro Ande E. W. Meloued de 39 años, quien al ser reconocido por los asaltantes fue salvajemente golpeado y luego colgado en un árbol de la plaza pública. Alzouard está acusado de haber abusado de una muchacha blanca, cuando ésta se quedó sola en su automóvil en un camino solitario, mientras su compañero se fue en busca de gasolina.

Son fusilados dos saltadores

Ciudad de México, julio 16.—La Corte de Justicia de esta ciudad declaró sin valor los títulos de una propiedad petrolera que detentan la compañía norteamericana AGW y la Campaña petrolera Capuchinas, después de lo cual el Gobierno se apoderó de siete pozos petroleros y los entregó a la compañía semi-oficial Petromex.

Ciudad de México, julio 16.—Los enemigos de la civilización levantaron las paradas del ferrocarril que corre entre esta capital y la ciudad de Laredo, ocasionando el descarrilamiento de un carro de mano, un murio y tres heridos, momentos antes del paso del tren internacional, cargado de pasajeros.

Al mismo tiempo se ha sabido que dos individuos acusados de cometer actos de sabotaje en las líneas ferroviarias en el estado de Cuauhtémoc, fueron ejecutados en conformidad con la ley de fuga.

Matrimonio nudista se realiza en Chicago

Chicago, julio 16.—Dentro de

SUBEN SEIS PUNTOS LOS CREDITOS DE UN BANCO EN LQUICION

Guayaquil, julio 17.—El Pueblo.—Quito.

Con activa demanda se elevan al seis por ciento de su valor los créditos del banco del Ecuador en liquidación.

El Gobierno se somete a arbitraje la litis surgida entre el Superintendente de Bancos y los cobradores de las deudas de la comisión.

Corresponsal.

Dr. Alfonso Gobo D.
Especialista en enfermedades del corazón y pulmones.

Práctica en Europa por dos ocasiones.
CONSULTORIO: Pasaje Baca
Teléfono: 17-31
ATENDE de 2 a 6 de la tarde.
U. 12-30-30-20

ASI SIRVE EL DIABLO A SUS DEVOTOS

Riobamba, julio 17.—El Pueblo.—Quito.

Del «Cocoricó», ha circulado pocos ejemplares. Merece la censura del Pueblo «Sensatop» por la cobardía actual, dado el pago ingrato de Clotario Paz, siendo el Senador Vela, defendido en las Cámaras, cuando se no tener mimado el canal. Así paga el diablo a quien bien sirve.

Julceirarin.

LEA EL PUEBLO

Se pide aclarar una situación

Habiendo denunciado un diario local, en que se manifiesta el preso de la Cárcel de Tulcan salen a las calles acompañados de un soldado, con el objeto de implorar la caridad pública, el Ministerio de Policía solicita del Sr. Gobernador del Caucho la siguiente información: si tiene conocimiento que esto ha dado origen a delitos pesquiales.

Esta si es explosión

Bucarest, julio 17.—Cien mil granadas y cincuenta mil bombas explotaron ayer en los depósitos de Tumar, población cercana

Recuérdase la derogación de un reglamento

Habiendo recibido el señor Ministro de Gobierno que algunas autoridades de la Provincia de Manabí que llaman a su despacho a ciudadanos chinos con el objeto de referendar sus documentaciones, el señor Ministro ha telegrafado al Gobernador de la referida Provincia recordándole que los decretos y reglamentos sobre residencia de extranjeros en el Ecuador están derogados, y que por consiguiente no deben referendar ninguna documentación.

Bucarest. Se produjo un gran pánico creyéndose terremoto. Hubo algunos heridos y grandes daños.

Agencia d'automóviles

DE DESAR A. PROAÑO

OFICINA N° 3-56
CASA N° 1-05

La Agencia más antigua de Quito. Cuenta con quince años de servicio constante al público.

Esta Empresa garantiza por la seriedad y honradez de sus chóferes.

Tiene carros de turismo y carridos de 5 y 7 asientos.

VIJ ES I ARCCS: PRECIOS CONVENCIONALES.

"MI COMPADRE"

El último libro de Fernando González que ha sido editado por el Gobierno de Venezuela y su lectura prohibida por el General Juan Vicente Gómez. La mejor biografía de la figura política más revelante en Suramericana.

Precio: \$10,50

Otras obras del autor:

MI SIMON BOLIVAR
VIJAJE A PIE
DON MIROLETES
Precio \$ 3,00

EL HERMAFRODITA DORMIDO
Precio \$ 3,00

De venta en la librería d' Cándido Bría Sánchez
Calle Venezuela N° 81—Tel. N° 40—Apartado N° 533 Quito
Las órdenes de provincias serán atendidas y despachadas a la vuelta del correo.

NADA HAY QUE REEMPLACE

LA FUERZA DE LOS NUEVOS CAMIONES

V-8 FORD

BACA HERMANOS

Unicos Agentes Autorizados "Ford en Quito"

"Pasaje Baca"

CARLOS VELASCO M.

Médico-Cirujano

Consultorio y domicilio:
Briceño 206 Teléfono 8-20
Consultas de 2 a 5 p. m.

ESPACIO RESERVADO

para la

COMPANIA DE SEGUROS

"SUD AMERICA"

A domicilio... \$1 250
Provincias... 3,00
7 meses, descuento... 50%
Semestre, descuento... 10%

DIARIO DE LA MAÑANA
DIRECTOR
Alfonso Rumazo González
Carrera Amalú No 215
Teléfono 15-51 - P. O. Box 543
QUITO-ECUADOR.

Notas Sociales

EXAMENES

En la noche del día lunes llegaron de Guayaquil, los señores telegrafistas y telefonistas, que se fueron a cumplir con su deber de acompañar a las fiestas que celebraron sus compañeros por haberse cumplido 50 años de la instalación del telegrafo en nuestra República.

Regresó del Sur, el señor Coronel Dr. Alcides Pesante, Inspector General del Ejército, después de visitar las guarniciones acantonadas en esas plazas, lo acompañó en esta gira, el señor Comandante Sergio Játiva, Director de construcciones militares.

En automóvil salen hoy para Ambato, la señora Marija de Mejía y sus niños Bivio y Yolanda en compañía del señor José Murta Alvarez y su hermana Fany.

Después de su viaje de estudio a las poblaciones del Norte, ha regresado a la ciudad nuestro apreciado amigo y colaborador D. Manuel de Benalcázar C. Le presentamos nuestro saludo.

Hoy sale para la ciudad de Ambato el Liceo de Luis F. Torres, con el fin de realizar su viaje de carácter pedagógico a las diversas escuelas de esa Provincia.

En el tren de hoy regresa para Alfaro la señora Rosa L. Izquierdo, después de una corta permanencia en esta capital.

Para Patate (Cajabamba) señores: F. de Heró (Zamora) familia, doctor Antonio Gómez, doctor Pedro Uribe y familia, señor Gabriel Jarra familia y familia.

DESPEDIDA

En el hotel Royal dieron un almuerzo de despedida sus amigos, al señor Da César Augusto Cárdenas, con motivo de su próximo viaje al Exterior.

A FINES DE JULIO CIRCULARA EL LIBRO ESMERALDAS por Alfonso Rumazo González

EL ALMACEN DE LUIS M. MOLINA ha recibido casimires de la Casa "Dormeur Frères", calcetines, corbatas, ligas, sombreros, y tiene materiales de sastrería y otros artículos, todos a precios bajos. Carrera Guayaquil, Esquina d San Agustín. Teléfono 6-66

Remite un informe

El Ministro de Relaciones Exteriores, por considerarlo de interés para el departamento da OD y PP, remite una nota dirigida por el Cónsul General del Ecuador en Nueva Orleans, en la cual da muy interesantes informaciones acerca de un muelle flotante últimamente construido en Estados Unidos y que por falta de bienes resultados en el Ecuador.

Francuicia Tigfca

El Ministro da Hacienda remite debidamente autorizado el proyecto de Decreto por el que se concede franquicia telefónica hasta por 20 palabras, a cualquier ciudadano en todas las oficinas de telégrafos establecidas a lo largo de la carretera que, partiendo de Cajabamba, atraviesa Riobamba, Ambato, La Cuenca, Quito, Ibarra, Tulcan, etc.

FALLECIMIENTO

Ayer a las 8 de la noche, dejó de existir en esta ciudad el señor Manuel Cruz Caramaló, a consecuencia de una enfermedad adquirida en la Región Oriental.

Sentimos la desaparición de este distinguido y colto caballero. En el gobierno desempeñó altos cargos con verdadero talento, acrisolada honradez y cumplimiento. Reciban sus deudos estas con dolencia.

El traslado se efectuará hoy, a las 9 y media a.m., de la Carrera Olmedo, al templo de San Francisco y de allí, al Cementerio de San Diego.

DE GUAYAQUIL

Dirigiese a Salinas en unión de su familia el Contralor de la Republica, quien permanecerá ahí algunos días y regresará a la capital a fines del mes.

Corresponsal

HOTEL METROPOLITANO Se encuentran en esta Capital, los señores Jorge Corbolez, S. Is Neugbar, Vicente Guevara, Fran cisco Harri, S. Shihowicki, B. A. Mori, N. de Fejo, Oscar Roca y señora, Carlos Roca y señora.

HOTEL ROYAL Procedentes de Guayaquil, se encuentran en esta, el Sr. Enrique Medina Salazar, y Olimo Pippo y señora de Riobamba.

Pidese un informe

Al Inspector de caminos Puyo-Puyo—Canelos se le pide un informe sobre el estado de los trabajos del indicado camino para poder formarse un concepto más perfecto del avance de los trabajos; se le indica poder, al final del informe general un resuma que contenga lo siguiente: Número de metros de vía terminada. Número de metros de vía paracompleta acañada. Kilómetro o distancia de Mera al último punto totalmente arreglado. Cantidad invertida en jornales durante el respectivo mes.

Libro sobre el Oriente ecuatoriano

Está en prensa y después de algunos días saldrá a luz un importante libro sobre la etnografía del Jivaro del Oriente Ecuatoriano y otras apuntes de interés nacional. Su autor es el señor Carlos Alvarez Miño quien ha resultado largo tiempo por esa región.

Niño abandonado

De las carreras Rocafuerte y Pichincha el esdador número 97 conducido a la primera comisaría a un niño a quien se le encontrará abandonado.

Lo juzgarán

El las carreras Loja y Selva Alegre el agudo número 108 cohete un revolver con los cartuchos de propiedad del señor César Ayala, por haber intentado disparar con dicho arma al millero Alberto Pedrono.

Ha sido colocado a órdenes del comisario primero dicho individuo y de esta autoridad policial el arma en referencia.

LA PAPELERIA DE NESTOR ROMERO SE HA TRASLADADO AL Portal del Palacio Arzobispal (PLAZA INDEPENDENCIA)

En donde atenderá a su clientela con un variadísimo surtido en papelería, libros, útiles escolares, libros para contabilidad, jornaleros, etc., etc. Papel periódico de muy buena clase No 120. El único importador de las famadas máquinas de escribir "MERTZ" que obtuvieron el primer premio en la Feria de Muestras de Leipzig. VI-8-VII-8.

No deben abusar de su posición

Parte elevado al Intendente de policía por el esdador que ha el servicio entre las carreras Chile y Venezuela que a las once de la noche de antier una camioneta de propiedad de la Legación del Brasil cruzó aquí la calle a una velocidad desmedida y chocó también con la persona que la conducía ante la insensación que le hicieron el policía que moderara la marcha se aceleró con grave peligro de atropellar al policía y a los transeúntes.

Por fin cayeron

Desde hace varios días se ha recibido en la oficina de investigaciones que en la Tota existía una banla de rateros que hacían de las suyas por ese sector de la ciudad, recibíendose las denuncias de varios robos. La Perquis, después de efectuar detenidas investigaciones ha dado con los autores de estos robos que han sido Jorge Vargas, Matías Albán y Ricardo Díaz, en cuyo poder se ha encontrado varias especies da valor. Han sido estos sujetos autores de los robos a los señores Luis Felipe Andrade, Gustavo Srrano, Rodrigo Pérez y a Isaac Ortega.

Informe sobre enfermedades tropicales

Se ha recibido un informe por intermedio del Adjunto Comercial adhoocem de la Legación del Ecuador en París suministrado por el Mayor J.S. Uribe ecuatoriano, que está al servicio de la casa Inglesa Barrough & Well como y tiene a su cargo una misión en el Suda, Africa, acerca

Monedas falsas en gran cantidad

El señor Ministro de Gobierno ha dirigido ayer un telegrama al gobernador del Cerech solicitándole una información detallada sobre la captura de una gran cantidad de monedas falsificadas que se encuentran en la localidad de Tulcan.

Nos visitará el Regimiento Mariscal Sucre

Se tiene conocimiento que el Ministerio de Guerra, ha ordenado, que el Regimiento de Artillería Mariscal Sucre, acantonado en la plaza de Lorea, se traslade en uno de estos días a esta Capital, para el desfile militar que se llevará a cabo en conmemoración de la magna festividad "10 de Agosto", en que, deberá también inaugurarse el congreso Nacional.

Nombramientos

Se nombró ayer al Dr. Luis A Polo Médico de Sanidad en Loja con residencia en Celico. El Ministerio de Policía designó ayer al señor Víctor M. Herrera para Secretario da la Comisaría Nacional de Duda en reemplazo del señor Jacinto Cisneros Peña; señor José Luis Bravo, Sub secretario de la Comisaría de Calvaya en reemplazo del señor Segundo J. Vega; Rosalinda Delgado, quien nombrado Inspector de la Policía da Quito en reemplazo del señor Talar Da grito

de las enfermedades tropicales

que son muy comunes en el Oriente como el de la Cuta y específicos que se están ensayando con éxito.

TEATROS BOLIVAR

Table with 3 columns: Time, Price, Show Name. Includes 'Bailando a Ciegas' and 'El Danubio Azul'.

EDEN

Table with 3 columns: Time, Price, Show Name. Includes 'Secretos del Mar' and 'La Noche del 13 de Junio'.

P. DEL SOL

Table with 3 columns: Time, Price, Show Name. Includes 'UN PAR DE TIOS' and 'Las Peripetas de Finn'.

POPULAR

Table with 3 columns: Time, Price, Show Name. Includes 'LA AMAZONA DE LAS ROCAS'.

PROXIMOS ESTRENOS

Bolivar. 'El Jinete Fantasma' film emocionante de aventuras. 'La Farándula Trágica' con Greta Missen y Adolpe Menjou—PRONTO. 'El Modo de Amar' con Maurice Chevalier.—Pronto. Pronto debut en el Teatro Bolívar de la Compañía de Operetas y Revistas LEA CANDINI

Large advertisement for 'PAPERINAPI' featuring a large stylized logo and text: 'Acabamos de recibir...Estilos nuevos...Precios bajos. BAGA HERMANOS PASAJE BACA'.

Large advertisement for 'DENUNCIAS SOBRE CONTRABANDO DE AGUARDIENTES Y TABACOS' with text: 'Del valor de la multa y producto del remate de los objetos aprehendidos deducidos los gastos, se entregara el setenta y cinco por ciento al denunciante... Art. 41 de la Ley... La Dirección General'.